

Führungswechsel bei Pyramide

Von Steffen Bigalke

Wie bereits im letzten Bericht vorhergesagt, konnte Jörg Augstein seine Führung nicht verteidigen. Nur zwei möglichen Partien in vier Runden reichten nicht aus., da alle anderen im selben Zeitraum auf Grund der Tabellensituation bis zu acht Mal spielen konnten. Besonders Steffen Bigalke ging auf Punktejagd, benötigte aber einen Sieg im direkten Vergleich in der letzten Runde. In einem spannenden Match griff Jörg in beiderseitiger akuter Zeitnot in einem remisen Turmendspiel daneben und Steffen konnte mit 8 Sekunden auf der Uhr Matt setzen. Somit führt mit Steffen (15) jetzt nicht der beste, aber der glücklichste Spieler. Dies war nun schon das 5 Endspiel, in welchem dem Berichterstatter die Punkte nachgeworfen wurden. Zweiter ist jetzt Jörg mit 13 Punkten.



Klaus Trapp

Ebenfalls ein großer Gewinner des Monats September war Klaus Trapp. Klaus arbeitete sich mit nun 12 Punkten auf Platz 3 vor. Dahinter liegen Gunnar und Andreas Kilp sowie Robert Zentgraf mit je 11 Punkten in Lauerstellung.



Christian Balz

Mit Christian Balz, Lisa Behm und Gregor Acker stiegen 3 weitere Jugendspieler ins Turnier ein. Somit sind nun 19 Teilnehmer in der Pyramide registriert. Ich hoffe, dass die Zahl in den nächsten Wochen noch steigt, da ja nun die Männerpunktspiele beginnen.

Während bei Lisa und Gregor durch die Schule eine unregelmäßige Trainingsteilnahme gegeben ist, darf man auf Christian gespannt sein. Dem Sieger des Mühlenfestes ist noch ein Angriff auf die Spitze zuzutrauen. Auch wenn es mit momentan 4 Punkten nicht so aussieht, aber bis zur ersten Pokalübergabe zu Weihnachten kann man noch 44 Punkte machen und die ersten nehmen sich die Punkte ja gegenseitig ab